

Projektwoche „Fotografie“ an der Grundschule Pähl mit Marcus Vetter vom Studio Seefeld

vom 17.02.25 bis 21.02.2025

Der Farbkreis von Goethe...

...war das Thema der Projektwoche für unsere Erst – und Zweitklässler. Gemeinsam mit ihren Lehrkräften und Herrn Vetter erarbeiteten sie die unterschiedlichen Farben, die in der Natur vorkommen. Nach der Theorie hieß es für alle „raus in die Natur“. Die Schülerinnen und Schüler wurden in 8 Farbgruppen eingeteilt und durften, ausgestattet mit den Tablets der Schule „ihre“ Farbe suchen und als Foto festhalten. Danach wurden die besten Fotos gemeinsam ausgedruckt und für eine Präsentation in der Aula der Schule ausgewählt.

Wir entdecken unseren Heimatort...

...hieß es für die Dritt – und Viertklässler. Was sind Eure Lieblingsplätze? Welche Unternehmen gibt es? Kennt Ihr besondere Gebäude? Was gefällt Euch nicht in Pähl? Mit dieser Aufgabenstellung machten auch sie sich auf den Weg durch Pähl und fotografierten allerlei Menschen, Tiere, Gebäude, Unternehmen usw. Zu Beginn jedoch besuchten alle das Archiv um einen Eindruck zu erhalten wie ihr Heimatort früher aussah. Besonders spannend waren auch die Einblicke in die Entwicklung der Fotografie, von der Lochbildkamera bis heute. Wir möchten Herrn Herrmannspann und seinen Helfern ganz herzlich Danke sagen für ihre Hilfe und die interessanten Einblicke in die Geschichte von Pähl.

Herzlichen Dank an den Förderverein, der uns die Durchführung dieser Projektwoche möglich gemacht und uns finanziell unterstützt hat. Und vielen Dank an Herrn Vetter, der unseren Schülerinnen und Schülern mit seiner fachlichen und menschlichen Kompetenz die Fotografie nahe gebracht hat.

Wir freuen uns darauf Ihnen die Werke der Kinder am Mittwoch, dem 30.04.2025 von 17.00 bis 19.00 Uhr im Pfarr – und Gemeindezentrum zu präsentieren!